

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai pengaruh teknologi informasi terhadap kualitas sistem informasi akuntansi dan dampaknya bagi kepuasan pengguna pada PT Adhimega Kreasicipta, maka pada bagian akhir dari penelitian ini, penulis menarik kesimpulan penelitian berdasarkan fenomena, rumusan masalah dan hasil penelitian sebagai berikut:

- 1) Teknologi informasi terbukti berpengaruh cukup tinggi dalam meningkatnya kualitas sistem informasi akuntansi pada PT Adhimega Kreasicipta Bandung, serta memiliki hubungan yang searah, namun masih terdapat gap yang menandakan bahwa kualitas sistem informasi akuntansi kurang baik karena teknologi informasi yang digunakan belum cukup baik, hal tersebut dapat dilihat dari fenomena yang ada. Karena, semakin baik teknologi informasi yang digunakan akan berpengaruh terhadap semakin meningkatnya kualitas sistem informasi akuntansi yang digunakan.
- 2) Kualitas sistem informasi akuntansi terbukti berpengaruh sangat tinggi dalam meningkatnya kepuasan pengguna sistem informasi akuntansi pada PT Adhimega Kreasicipta Bandung, serta memiliki hubungan yang searah, namun masih terdapat gap yang menandakan bahwa masih terdapat ketidakpuasan pengguna karena kualitas sistem informasi akuntansi yang kurang baik, hal tersebut dapat dilihat dari fenomena yang ada. Karena, semakin baik kualitas

sistem informasi akuntansi yang digunakan akan berpengaruh terhadap meningkatnya kepuasan pengguna sistem informasi akuntansi tersebut.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh Teknologi Informasi terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi dan dampaknya bagi Kepuasan Pengguna, maka penulis memberikan saran berdasarkan fenomena, rumusan masalah dan hasil penelitian sebagai berikut:

5.2.1 Saran Praktis

Dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu pihak yang terkait dan dapat menjadi bahan pertimbangan untuk PT Adhimega Kreasicipta dalam memberi perhatian dan fokus terhadap kualitas sistem informasi akuntansi yang digunakan. Perhatian dan fokus tersebut dapat dilakukan dengan:

- 1) Untuk memperbaiki masalah yang terjadi mengenai teknologi informasi pada dapat dilakukan dengan meningkatkan kualitas teknologi informasi yang digunakan, peningkatan kualitas teknologi informasi dapat dilakukan dengan mengganti provider internet menjadi provider yang lebih baik agar jaringan internet yang digunakan menjadi stabil dan dapat mendukung ketersediaan dan aksesibilitas pada sistem informasi akuntansi yang digunakan, serta meningkatkan kualitas komputer yang digunakan menjadi yang terbaru agar dapat mendukung pemakaian sistem informasi akuntansi menjadi lebih mudah diakses.

2) Untuk memperbaiki masalah yang terjadi mengenai kualitas sistem informasi akuntansi dapat dilakukan dengan meningkatkan kualitas sistem informasi akuntansi yang digunakan dengan merubah format atau tampilan pada sistem informasi akuntansi agar dapat lebih mudah digunakan oleh penggunanya dan disesuaikan dengan kebutuhan penggunanya, agar dapat meningkatkan kepuasan penggunanya dalam mengakses atau menggunakan sistem informasi akuntansi tersebut.

5.2.2 Saran Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya dalam menambah referensi untuk melakukan penelitian. Bagi peneliti selanjutnya disarankan dapat meningkatkan jumlah sampel dengan memperbanyak area survey dengan mencoba pada beberapa perusahaan yang menggunakan sistem informasi akuntansi agar mendapatkan hasil penelitian yang lebih akurat. Peneliti selanjutnya dapat menggunakan metode verifikatif yang sama yaitu regresi berganda atau dapat menggunakan *path analysis* dalam menguji data penelitian agar dapat memperoleh kesimpulan yang lebih akurat dan mendukung teori.